

PTA会長

伊藤 麻衣子

令和4年度PTA会長を務めさせて頂くことになりました伊藤麻衣子です。何かと至らぬ点が多かろうと存じますが精一杯頑張らせて頂きます。何かお気づきの点がございましたら、アドバイスやご助力の程よろしくお願ひします。

体育部長

日沖 愛子

今年度、体育部長を務めさせて頂くことになりました。先生方、先輩役員の方に教えて頂きながら精一杯活動をしていきます。10月1日の運動会が、安全で楽しいものになるように、体育部一同頑張ります。ご協力お願ひいたします。

研修部長

森 志代美

今年度、研修部長を務めさせていただくことになりました。初めてのことばかりで分からぬ事も多く、至らない点が多くあるかもしれません。しかし、先生や先輩方にお力添えをいただきながら精一杯努めて参ります。

6月18日(土)に芸術鑑賞会
11月16日(水)に人権講演会の開催を予定しております。一年間どうぞ宜しくお願ひいたします。

環境美化部長

早川 美里

今年度、環境美化部長を務めさせて頂くことになりました。初めての経験で皆さんに迷惑おかけするかもしれません、先生方や役員の皆さまのご指導の下、務めてまいります。

年2回の奉仕活動を保護者の皆さんにご協力頂き活動させて頂きたいと思います。1年間よろしくお願ひ致します。

広報部長

大久保 恵里

今年度、広報部長を務めさせて頂くことになりました。初めてのことでの不安もありますが、広報部や本部役員の皆さんのお力を借りて精一杯頑張りたいと思います。

今年度も「広報いそじま」は年3回の発行を予定しております。学校行事などを中心にお伝えしていくらと思っております。広報部一同頑張ってまいりますので、宜しくお願ひ致します。

広報いそじま

令和4年度 第1号 5月発行 伊曾島小学校 PTA広報部

失敗から学ぶ

校長 山本 太郎

成功したときは、次も同じようにすれば良いと考えるから、やり方を変えることはありません。逆に失敗したときはなぜ失敗したのだろう、次失敗しないためにはどうしたら良いのだろうと考えて改善することができます。だからたくさんの失敗の経験をつむことが大切だと思います。

私は大きな失敗も小さな失敗もたくさんしてきました。だから先生たちに失敗しないようにする方法を話すことができます。また、失敗したときに取り戻す方法も話すことができます。失敗から学んだのです。

子どもたちにもたくさんの失敗や間違いを経験してほしいと思います。ですが、そのためには、周りの人たちが失敗やまちがいを受け入れるようにする必要があります。

友だちに失敗を笑われたり、まちがった答えをばかにされたりしては、失敗をおそれて前に進めなくなります。友だちや同じクラスの子がまちがったことや、変だなと思うことを言ったとしても、確かにしたりせずに一緒に考えてほしいです。保護者の方も子どもの失敗やまちがいを根気よくうけとめて次に失敗しないようにするにはどうすれば良いか、子どもといっしょに考えてほしいと思います。

一方で、「だめなことはだめ」と学ばなければならないし、命に関わるような失敗はできません。また、考えてばかりいずにかけ算の九九を暗記したり、指示されたことをきちんとやるという事も、もちろん重要です。成長段階に応じ、だんだんと自分で考えてもっともふさわしい答え（最適解）を導き出す力を身につけてほしいと思います。

そしてやっぱり失敗ばかりでは自信をなくしてしまうので、成功体験もたくさん出来るようにしていきたいと考えています。

失敗や成功の経験をたくさんつんで大きく成長していきましょう。

大好きな伊曾島っ子とともに

教頭 八島 有紀子

「伊曾島小学校の子は困っている仲間に声をかけるのが上手ですね」 今年度本校に赴任した職員から聞いた言葉です。

「コミュニケーションが苦手な子どもが増えている」と世間では言われていますが、伊曾島っ子は関わり上手な子が多いな、と私も感じています。優しい子どもたちおかげで、毎日温かい気持ちにさせてもらえます。

本校2年目になりました。昨年度は右も左もわからず、PTA役員さんをはじめ、保護者や地域のみなさんから温かい励ましのお言葉やご支援をいただき、何とかやってこられました。今年度はこれまでの経験を活かして、伊曾島っ子に負けないくらい、困っている人に積極的に声をかけ、みなさんのお役に立つことができるよう精一杯がんばります。

そして今年は、5・6年生の音楽の授業も担当させていただきます。久々の音楽授業に、私自身ワクワクしています。さて、今月の歌「すてきな友達」には、こんな歌詞が登場します。

♪人はみんな誰でも 一人では生きていけないから
いつも すてきな友達と この手をつなぐのさ♪
♪ぼくも 君も ときには 暗闇に落ちて戸惑うから
いつも すてきな友達と ほほえみ交わすのさ♪

仲間を大切にできる大好きな伊曾島っ子を、これからも職員一同、愛情をもって見守っていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。